

9月20日（金）本校の学校祭である「やどりぎ祭」が盛会のうちに終了致しました。生徒会のオープニングセレモニーから始まり、午前は吹奏楽部の発表、合唱コンクールが行われた後、展示作品を鑑賞したり、学級イベント・体育館イベントで盛り上がりました。昼食を挟み、午後からは3年生による演劇、生徒会による閉会のセレモニーが行われ、最後に合唱コンクールの表彰を含む閉会式で本年度の「やどりぎ祭」全プログラムが終了しました。生徒達が皆で力を合わせて創り上げた「やどりぎ祭」の様子を御紹介します。当日お忙しい中、PTA会長をはじめとした御来賓の皆様・保護者の皆様には、たくさん御来場いただき誠にありがとうございました。

やどりぎ祭の熱気あふれる様子を写真と共にお伝えしたいと思います。

**開会式・オープニング** 生徒会本部役員による開会式と、動画と劇を合わせたオープニング企画。「やどりぎ祭」開催中に校内にある「願いを叶える星のカケラを探せ」というミッションが発動されました。劇中では、今年も春中のシンボル「やどぎリス」が登場しました。



**吹奏楽部発表** 吹奏楽部がトップバッターとして、学校祭を盛り上げてくれました。「名探偵コナンのテーマ」をはじめ、身近で楽しいプログラムを用意し、アンコールを含めて計4曲を披露しました。会場では観客から手拍子と大きな拍手が送られていました。



**合唱コンクール** 1年1組を皮切りにそれぞれ学年の最優秀賞を目指し練習してきた成果を披露。どの学級もきれいなハーモニーで聴衆を魅了しました。合唱はもちろん、これまで地道に練習してきた指揮者、伴奏者も大変立派でした。



**2学年 ステージイベント・教室イベント** ステージイベントでは各学年からカラオケ、ダンス、バンド演奏などが発表され会場は大盛り上がり。学級イベントでは、射的やヨーヨー釣り、レジンアクセサリー作りなど工夫を凝らした体験活動を準備し、来場者も楽しんでいました。



**1学年 作品展示・会場装飾** 装飾では、生徒会テーマ「昴」をモチーフに宇宙の壮大さと春中生の元気をかけ合わせたデザインをコンセプトに、立て看板やマスコット、壁面装飾を制作しました。また、書写や美術の作品や、総合的な学習の成果物を展示しました。



**3学年 演劇** 春中を舞台に生徒達が葛藤しながらも仲間と共に成長していく演劇で、映像やダンスを取り入れながら、3年生全員が出演しながら、目標をもって努力する大切さを伝えてくれました。エンディングの合唱では3年生全体が1つにまとまっていて感動しました。



**エンディング** オープニングで出された「願いを叶える星のカケラを探せ」というミッションも無事完了。前日までの各学年の練習や準備風景を映像化しながら、2週間にわたる「やどりぎ祭」の取組の様子を感慨深くふり返りました。



**表彰式・閉会式** 合唱コンクールの成績発表と表彰式が行われ、各学級に賞状が手渡されました。各学年の最優秀学級にはトロフィーも授与されました。順位はつきましたが、どの学年も僅差でした。賞にかかわらずどの学級も自分たちの取組や成果を誇りに感じてほしいと思います。



**終わりに** プログラムの『生徒会長あいさつ』の欄に「このやどりぎ祭を機に、1人1人の個性を最大限に煌めかせ、仲間との絆を深めていきましょう。」とありました。素晴らしいメッセージだと感心しました。まさしく今回の「やどりぎ祭」は全校生徒が主人公として生き生きと活躍するとともに仲間と協力しながら素晴らしい成果を発揮していました。

自分の個性を磨くことはとても大切です。そしてそれを社会の中でどう活かしていくのか、そのために人と人のつながりが重要となってきます。この「やどりぎ祭」で多くの生徒がそのことを学べていたと、皆さんを見ていて確信しました。これからは大きな行事はありませんが、日常生活の中で、皆さんが手に入れた「個性と絆」という宝をさらに磨き続けてほしいと思います。終わりになりますが、感動をありがとう。

